

DATE : 22/01/22

EDITEUR : L'Alsace

EDITION :

HEITEREN

Trente bénévoles au service des clairières du Hardtwald

Trente bénévoles ont bravé le froid et le givre, samedi matin 15 janvier pour entretenir les clairières steppiques de la forêt Méquillet à Heiteren. Ce chantier nature annuel permet le

développement des plantes et fleurs rares, telles l'adonis, qui embelliront le site aux beaux jours. La forêt du Hardtwald, propriété du consistoire protestant de Colmar, reste le site le plus important d'Euro-

rope où s'épanouit l'adonis, une fleur aussi belle que rare. La forêt Méquillet est classée réserve naturelle régionale depuis le 16 mars 2012. Pour sa pérennisation, une convention lie le consistoire pro-

testant de Colmar, l'Office national des forêts et le Conservatoire des sites alsaciens (CSA).

Pour le chantier nature de samedi, les participants étaient encadrés par Fernand Kasel, conservateur du site, et Louis Thibaut, technicien au CSA, et scindés en groupes (un par clairière) pour ratisser les herbes sèches et les monter en andains. Parmi les bénévoles figuraient une délégation de la municipalité de Heiteren, du consistoire protestant de Colmar, de Porte du Ried Nature avec son président, Christian Durr, Hommes au service de la nature présidée par Philippe Eckert, Alsace Nature avec Francis Guth, des bénévoles de la Maison de la Nature du Vieux Canal de Hirtzfelden, et de Jeunes Passion Nature.



Le chantier nature qui s'est déroulé samedi matin 15 janvier à Heiteren a réuni 30 bénévoles pour l'entretien des clairières steppiques du Hardtwald. Photo DNA/Claude DRINGER